

CANADA- L'Ile de Vancouver déclarée sans OGM par ses fermiers

Par Anne FURET

Publié le 30/09/2007, modifié le 27/02/2025

L'Ile de Vancouver est une île de 32 000 km², à l'ouest du Canada, en Colombie Britannique. Mi-août, des organisations représentant plus de 600 agriculteurs de cette île ont adopté une résolution affirmant leur volonté que l'île soit transformée en zone sans OGM. Démarche originale dans un pays où la culture de PGM est courante et encouragée.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/canada-lile-de-vancouver-declaree-sans-ogm-par-ses-fermiers/>